

## **Dr. Pedro Álvarez-Icaza Longoria**

Pedro Álvarez-Icaza es experto en política ambiental y manejo de recursos naturales. Sus intereses se centran en la instrumentación de políticas públicas sustentables con un enfoque de economía "verde" (manejo responsable de la biodiversidad).

A lo largo de su trayectoria se ha desarrollado como un buen estratega de políticas públicas, con capacidad comprobada para dirigir grupos multidisciplinarios de alto nivel, manejo de situaciones de riesgo o conflicto y como mediador enfocado siempre desde una visión integral.

Actualmente se desempeña como Director General del Corredor Biológico Mesamericano – México, una entidad perteneciente a Conabio, que ha trabajado con las comunidades del sureste de México en la búsqueda de conciliar el manejo responsable de la biodiversidad con un verdadero desarrollo económico local.

Además, es Presidente Consejero del Comité Técnico del Fondo para Áreas Naturales Protegidas, Miembro del Consejo de Áreas Protegidas, representante alterno de la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD), consejero del Comité Técnico del Fondo Patrimonial de Biodiversidad (Conafor-Banco Mundial) y del Comité Técnico Consultivo de Servicios Ambientales (Conafor – Banco Mundial), y consejero secretario del Centro de Investigación en Geografía y Geomática "Ing. Jorge L. Tamayo A.C." (CentroGeo - Conacyt).

En el marco de su experiencia institucional destacan los nombramientos de Director General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, de la Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, Coordinador General en la Unidad de Análisis Económico y Social de la Secretaría de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca, y Director General de Ordenamiento Ecológico e Impacto Ambiental del Instituto Nacional de Ecología.